

Genève, le 25 janvier 85

Mon cher Tiyad,

Je te remercie pour ta lettre, mais je veux toujours au lendemain ma correspondance, je suis très fatiguée, j'ai une saison épouvantable, jusqu'à 40 heures par semaine en dehors de mon ménage, à croire que toute la ville publique et tout de Genève possède une fauvine, et ce n'est pas fini, nous avons eu de très gros froids avec - 20° et la bise par dessus le marché. il paraît que ça va bien revenir début Février.

Nous avons passé les fêtes très calmement, mon amie est venu m'aider pendant 15 jours, nous avons eu aussi notre ami tunc Ismael à l'hôpital pour une grave opération, où lui a changé les 4 coronaires, mais me croiras-tu, moins de 15 jours après il était à la maison, la chirurgie a fait des progrès étonnantes, mais nous avons très mal vécu cette histoire, nous avions beaucoup d'excuse, mais tout est bien maintenant.

Eugène à fait sa partie dépression amoureuse, par rapport à son père, ça aussi ce n'était pas gai, Eddie me donne beaucoup de soucis envers son avenir, à l'école ça va pas trop mal, mais à mon idée elle ne devrait pas continuer dans cette orientation, je lui donne encore quelques mois, après il faudra qu'elle

souise à ce qu'elle veut faire, elle s'accroche au graphisme, mais avec les ordinateurs, qui travaillent bien mieux que moi, ce n'est plus un métier, tu soumets tes idées à l'appareil et il te donne la solution (souvent imposée pas loin de) le économisme, aucun avenir si tu ne croches pas dès le début.

la bijouterie, Clodie possède incroyablement de la fantaisie, mais n'est pas assez méticuleuse,粗鄙 ou crasse, mais c'est un problème.

J'aurais tant aimé qu'elle fasse les langues car elle a beaucoup de facilités (mais aussi beaucoup de mauvaise tête.)

Pour le moment elle ne parle qu'aux copains à la danse, à la contradiction et tout ce que tu peux lui dire est automatiquement contre. A son âge, je faisais du camping, canoë, mondale que, compétition ski etc... elle, il n'y a rien à faire. Le disco.. le disco.. le disco.

Voilà en quelques mots ce qui se passe à Genève, j'ai vendredi soir la semaine prochaine chez un spécialiste, j'ai quelques problèmes avec ma "thyroïde" nous verrons les résultats.

Nous pensons venir au mois de Juillet, avec ma petite soeur et d'autres amis dont un jeune huile et sa femme, quelques jours à Istanbul après quoi nous ferons une croisière d'une semaine, les cappadoces, et retour le long de la mer Noire. des projets bien établis.

Mais a part cela, comme dans la chanson

"tout va très bien madame la marquise"

J'ai reçu aussi des nouvelles de Mandalieu,  
il est quand-péo d'un garçon.

Tu me parles d'argent dans ta lettre, il n'en  
est pas question. ~~je suis~~

Quand penses-tu venir en Europe? Lucia me  
dit que tu avais l'intention d'aller 2 mois à  
Paris pour du travail qu'en est-il exactement?  
Et ta sœur comment va-t-elle?

Je me pose souvent des questions à ton  
sujet, te plais-tu vraiment dans ta nouvelle  
demeure? as-tu l'intention de rédemander  
à Ustukar? qu'en penses-tu? qu'écrites-  
tu dans ton avis? As-tu toujours  
les chats, dormes-t-ils à l'intérieur? tu  
sais il y a eu une émission sur les chats  
à la TU, tous les écrivains, les aubistes ont  
possédé des chats, Malraux disait qu'un chat  
est symbole de Paix, de Sérénité, de  
de Caractère, et que pour lui il était insur-  
pevable que son chat le regarde écrire.  
si non il ne pouvait faire de bon travail  
Pour aujourd'hui je te quitte, en espérant  
de te lire bientôt. Regois toute ma tendresse,  
mes amitiés à Dilhan.

Auroinette.